

## 92人が新たな第一歩 入学おめでとうございます

町内の小中学校の入学式が4月6日、高校の入学式が8日に行われました。

訓子府小学校には29人、居武士小学校に3人、訓子府中学校に37人、訓子府高校に23人の合わせて92人が入学しました。

新入生は、初めは緊張した表情でしたが、友達に会うと笑顔が見られ、これからの学校生活を楽しみにしている様子でした。



## 27人の子どもたちが わくわく園に入園

### 入園おめでとう

わくわく園の入園式が4月4日に行われ、3歳児27人が入園しました。

元気良く会場に入場した園児たちからは、これから始まる「わくわく園」での生活を楽しみにしている様子がうかがえ、たくさんの笑顔が溢れていました。



## 新1年生に文房具寄贈

訓子府小学校と居武士小学校の入学児童に、訓子府町ライオンズクラブから、児童1人当たりノート2冊とクリアファイル1冊が、3月30日に寄贈されました。

山田会長は「学習に活用してください」と話し、林教育長は「子どもたちも喜んで、一生懸命勉強するでしょう」と感謝の言葉を述べました。

これらの寄贈品は入学式当日、担任から新1年生に配布されました。



### 今月の一枚

町の素敵な瞬間を紹介しています。  
今月は「交通事故死ゼロを目指す日」街頭啓発です。

町ホームページでも写真や動画で行事などを掲載していますので、ぜひご覧ください。

